

	<p>Objekt: Stutbuch des Königlich Preußischen Hauptgestüts Beberbeck erster Band</p> <p>Museum: Kulturzentrum Sinsteden des Rhein-Kreises Neuss Grevenbroicher Straße 29 41569 Rommerskirchen 02183-7045 manuela.broisch- hoehner@rhein-kreis-neuss.de</p> <p>Sammlung: Rheinisches Kaltblut-Archiv</p> <p>Inventarnummer: KS97/04366</p>
--	---

Beschreibung

In dem Stutbuch sind die Familientafel der in Beberbeck angesiedelten Stuten und ihre Leistungen zusammengefasst. Mutterstuten mit Fohlen, sowie die Hengste sind alphabetisch geordnet und beschrieben. Bearbeitet wurde das Buch von Burchard von Oettingen (Landstallmeister).

Die Beberbecker Pferde sind Halbblüter und blicken auf eine lange Tradition zurück. Sie waren beliebt als Kavalier-Pferde, weswegen sie auch im Zweiten Weltkrieg eingesetzt wurden.

The studbook summarises the family chart of the mares based in Beberbeck and their performances. Broodmares with foals and stallions are listed and described in alphabetical order. The book was compiled by Burchard von Oettingen (state stable master).

The Beberbeck horses are half-bloods and look back on a long tradition. They were popular as cavalier horses, therefore they were also used in the Second World War.

Grunddaten

Material/Technik:

Papier / Buchdruck

Maße:

Länge: 22,2 cm, Breite: 15,2 cm, Stückzahl:
1, Seitenzahl: 180

Ereignisse

Gedruckt	wann	1895
	wer	Ernst Siegfried Mittler und Sohn, Königliche Hofbuchhandlung
	wo	Berlin

Schlagworte

- Beschäler (Pferdezucht)
- Katalog
- Pferdezucht
- Stammbuch
- Züchter